

Jahresbericht Mix Aerobic

«Himmel und Hölle» unter diesem vielversprechenden Titel studierten Raissa und ich bis zur Turngala die Nummer mit den Mix Aerobic Frauen ein. Trotz Lampenfieber und Training, in welchem wir vollzählig waren(!), klappte die Nummer hervorragend und fand grossen Anklang beim Publikum. Die restlichen Vereinsmitglieder, welche sich auf der Bühne nicht zeigten, standen dafür im Hintergrund mit vollem Elan im Einsatz, sodass die Turngala 2020 wiederum ein toller und sehr gefragter Anlass vom JSVN werden konnte. Vielen Dank an dieser Stelle allen Teilnehmenden für den Einsatz und ihren Beiträgen, welche zum guten Gelingen des Anlasses beigetragen haben.

Mit Beginn des Jahres mussten wir uns kurzfristig von unserer KickBox Instruktorin, Rebekka, verabschieden. Berufsbedingt konnte sie die Turnstunden in einem regelmässigen Turnus nicht mehr übernehmen. So sprang ich neben Patty, Raissa und Lorena wieder in das Leiterteam ein.

Coronabedingt waren wir dann nach den Skiferien zu einer Zwangspause gezwungen, was von allen Turnerinnen sehr bedauert wurde.

Mit den geltenden Regelungen wurden wir zwar in der Teilnehmerzahl beschränkt, konnten jedoch teilweise in die obere Halle ausweichen, sodass immer alle an den Stunden teilnehmen konnten, die sich bewegen wollten. Dies hielt uns aber nicht davon ab, montags jeweils unsere Köpfe fit zu halten und an abwechslungsreichen, Dance-, Step, Zumba- oder weiteren Lektionen teilzunehmen. Auch Rebekka übernahm im August nochmals eine Abschiedslektion, was die Frauen sehr freute.

Leider fiel coronabedingt auch das von uns erstmalig durchgeführte Eierlesen, die Vereinsreise und unser Adventshock ins Wasser, die in diesem Jahr hätten stattfinden sollen.

Hoffen wir, dass im neuen Jahr bald wieder geturnt werden kann.

Christina



